15 de Junio

Día Mundial de La Prevención del Maltrato a los Adultos Mayores.

Muchos adultos mayores dependen del cuidado y la atención de otros, es en estas situaciones donde pueden incrementarse las situaciones de abuso y maltrato.

El rol de la familia es irremplazable para brindar afecto y contención.

Generemos una cultura del cuidado, respetando, escuchando y protegiendo a nuestros mayores.



Ante una emergencia de violencia familiar y/o sexual, llamá a la línea gratuita 137 o envía un WhatsApp al 11-3133-1000 desde cualquier lugar del país. Lineas exclusivas del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Nación.

